さんようおのだウォッチング atching

小野田小学校秋季大運動会 「令和の乱 見せろ己の魂を!」

SCENE 1









月21日,小野田小学校で, 秋季大運動会が開催されまし た。今年で創立 101 年目を迎えた 小野田小学校。「令和の乱 見せろ 己の魂を! |をスローガンに、児童 たちは一生懸命競技に臨みました。 5・6年生が参加した種目「表現」 では、一人ひとりが真剣な表情で 取り組む姿が印象的でした。書道 パフォーマンスも行われ, 「101 年目新たに刻む軌跡 "絆"」と力強 く書き上げ、会場からは大きな拍 手が沸き起こりました。児童全員 が参加した応援合戦では、体を反 らしながら大きな声で応援。歌や ダンスも織り交ぜて, 運動会をさ らに盛り上げていました。

SCENE 2 失敗を恐れずに挑戦! オートレーサーから学ぶ講話

本 山小学校で9月18日、山陽オート所属の佐々木啓選手による講話を開催。 佐々木選手は、「自分は失敗から学んだことが多かった。失敗することも必要だと思うので、 失敗を恐れずに挑戦して欲しい」と子どもたちにメッセージを贈りました。





SCENE 3

バスに乗ろう! 津布田小学校バス教室

★ 市田小学校で9月19日, こども市民教育推進事業「バス教室」が開かれ, 同校の1・2年生が参加しました。本物のバスを校庭に乗り入れて, 児童はバスの乗降方法や, 車内でのマナーなどを学びました。バス教室で学んだことを思い出して, バスに乗ろうね。